

Dezernat IV

Universitätsstadt Gießen · Dezernat IV · Postfach 11 08 20 · 35353 Gießen

Ortsbeirat Wieseck
über
Geschäftsstelle Ortsbeiräte

Berliner Platz 1
35390 Gießen
■ Auskunft erteilt: Frau Weigel-Greulich
Telefon: 0641 306 – 1016
Telefax: 0641 306 - 2015
E-Mail: gerda.weigel-greulich@giessen.de

Ihr Zeichen

Ihr Schreiben vom

Unser Zeichen
IV-Wei./si.- OBR Wieseck

Datum
21. Juli 2022

8. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck am 25.05.2022 TOP 9.5 – Überdachung Badener Hohl

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der og. Sitzung hatte Herr Haas nach der Überdachung Badener Hohl gefragt. Diese sei abgebaut und er wollte wissen, ob es ein neues Dach gebe.

Jugendliche und junge Erwachsene haben sich im Januar 2022 an die Aufsuchende Jugendsozialarbeit gewendet. Sie beklagten sich darüber, dass das sogenannte „Blechdach“ im Laufe der Jahre undicht wurde und der Treffpunkt daher nur noch eingeschränkt nutzbar sei. Die Aufsuchende Jugendsozialarbeit griff diese Rückmeldungen auf und leitete sie an das Gartenamt mit Bitte um Sanierung weiter. Nach Prüfung durch das Gartenamt wurde das Dach abmontiert, da es den gültigen Bestimmungen der Verkehrssicherheit nicht mehr entsprach. Im Anschluss griff die Aufsuchende Jugendsozialarbeit zahlreiche Nachfragen zum fehlenden Dach auf und lud in Kooperation mit dem Jugendhaus Wieseck zu einem Treffen mit Jugendlichen vor Ort ein. An diesem Treffen nahmen Jugendliche sowie einige Anwohner*innen teil. Es wurde deutlich, dass das „Blechdach“ nicht nur für Jugendliche eine große Bedeutung hat. Auch erwachsene Personen meldeten zurück, dass sie den Ort zum Treffen und Verweilen nutzen. Das „Blechdach“ wird als Kulturgut im Stadtteil bezeichnet, welches bereits seit vielen Jahrzehnten besteht. Daneben wurden auch kritische Stimmen aus der Anwohnerschaft geäußert. Neben dem „Blechdach“ gibt es keinen uns bekannten überdachten und mit Sitzgelegenheit ausgestatteten Treffpunkt für Jugendliche im Stadtteil. Mit Blick auf die Infrastruktur in Wieseck sind aus Sicht des Jugendamtes, der Erhalt des Treffpunkts und der Wiederaufbau einer Überdachung zu befürworten.

Der Treffpunkt soll insgesamt aufgewertet werden. So wurde der vorhandene Abfallbehälter versetzt, so dass er mehr Benutzung erfahren kann. Gemeinsam mit Jugendlichen soll eine

Neugestaltung der Graffiti-Fläche am „Blechdach“ erfolgen. Des Weiteren soll der vorhandene Baumstamm, der als Sitzgelegenheit dient, durch Bänke und „jugendgerechte“ Sitzmöglichkeiten ersetzt werden. Ende Oktober 2022 sollen im Dialog mit Jugendlichen und Anwohner*innen die Erfahrungen aus den Sommermonaten ausgewertet und über die Installation des Daches entschieden werden. Die Aufsuchende Jugendsozialarbeit steht für die Begleitung entsprechender Beteiligungsprojekte mit jungen Menschen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Gerda Weigel-Greilich
Stadträtin